

Halle (Saale)

Breitband via City-Netz

[07.01.2014] In Halle (Saale) hat der Breitband-Netzbetreiber Antennenbau Muth mit der Multi-Service-Zugangsplattform MileGate von Keymile ein Glasfasernetz gebaut, mit dem es möglich ist, rund 30.000 Teilnehmer zu versorgen.

In mehreren Phasen hat der ortsansässige Netzbetreiber Antennenbau Muth in Halle (Saale) ein eigenes Breitband-City-Netz errichtet. Zum Einsatz kommt die Multi-Service-Zugangsplattform MileGate der Firma Keymile. Der Anschluss der Gebäude erfolgt mit Glasfaser (FTTB). In den Häusern wird dann die vorhandene Kupferinfrastruktur verwendet. Bis Ende des Jahres 2013 versorgte der Breitband-Netzbetreiber im innerstädtischen Bereich von Halle 30.000 Teilnehmer. Diese erhalten nach Angaben von Keymile ein umfassendes Produktportfolio bestehend aus Telefonie, Internet und TV. Auf Basis der langjährigen Erfahrungen von Antennenbau Muth bietet dessen Schwesterunternehmen Muth KG eine Komplettlösung für den Breitband-Ausbau an, die anderen Netzbetreibern oder auch Kommunen angeboten wird. Sie umfasst alle Komponenten für Breitband-Netze, angefangen von passiven Komponenten wie Leerrohren, Kabel oder Muffen über sämtliches Zubehör und Werkzeug bis zu den aktiven Komponenten wie MileGate. Die notwendige Software für alle Prozesse rund um den Betrieb des Breitband-Netzes kommt von einem weiteren Unternehmen der Muth-Gruppe, der Muth SEV Software Entwicklung und Vertrieb. Als Referenz für Interessenten dient das City-Netz in Halle.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Keymile, Halle/Saale, Muth KG